
  

 

干布地域                     平成２２年１１月１８日実施 

市民のこえ 所管課等 回答及び対応状況 

① 市道天童温泉原町線につい

ては、モンテディオ山形のＪ１

定着もあり、車の交通量が大幅

に増えています。天童温泉原町

線の拡幅について、市から県へ

提出する重要事業要望事項の中

に加えてください。 

建設課 整備には大きな財政負担が伴い、具体的

な計画は立っていません。当面は周辺ので

きるところから整備を行います。県への要

望事項として追加するには、ある程度の事

業計画がないと難しい状況ですので、時間

をいただいて計画をつくっていきます。 

② 天童一中の改築に伴う新通

学路について、生徒の通学の安

全を確保するため、歩道があり

車のすれ違いができる道路の整

備をお願いします。 
 また、住民の生活道路の確保

もお願いします。 

教育総務課 新校舎とグラウンドの南側に幅員６ｍ

の道路を整備し国道１３号へ繋げる予定

です。歩道を設置する場合は、幅員が１２

ｍ必要となり、財政的な面からも難しいと

考えています。 

また、学校の敷地内を生活道路として利

用することは改めていきたいと考えてい

ます。 

③ 正法寺川について、県の文

化財となっている堰堤の草刈り

や伐採等の管理を行っていま

す。作業従事者が高齢化してき

ており、斜面が急で事故の心配

もあるので、作業を業者に委託

することはできないでしょう

か。 
サケの稚魚を放流しています

が、石倉地区では川底にヨシが

茂りゴミも捨てられており、サ

ケが上ってこられず、洪水の心

配もあるため、機械で処理する

しかないと思います。 
また、奈良沢地区内の川底の

ヨシの処理と、北沢の伐採作業

についてもお願いします。 

建設課 正法寺川は県で管理している河川です

ので、市の予算で実施することは、厳しい

財政運営の中で難しい状況です。作業につ

いては、無理をしないで、できる範囲での

御協力をお願いいたします。 
御要望の件については、県に伝えてまい

ります。 

④ 地域づくり委員会のひまわ

り迷路が９年目を迎えました。

市長公室  地域づくり委員会や所管課からの情報

を基に、市報やホームページ、ふるさとメ



  

 

干布地域                     平成２２年１１月１８日実施 

市民のこえ 所管課等 回答及び対応状況 

市外から来る方のためにも、来

年度は会場へののぼり旗や案内

板の設置を考えています。PRに
ついてご協力をお願いします。 

ールマガジンなどを活用し、可能なかぎり

市内外に情報を発信したいと考えていま

す。 

⑤ 降雪期を迎えますが、県道

と市道の除雪の程度の差があり

すぎます。除雪作業と指導の徹

底をお願いします。わだちがで

きたらスムーズに排雪されるよ

うな方策をお願いします。 

建設課 １２月２日に除雪業者を集めて実技講

習会を行いスムーズな除雪が行われるよ

う指導したところです。 
 わだちができた時には、除雪を行い解消

に努めていきます。 
なお、天童市や山形市等では北村山地方

で行っているような排雪をする除雪と違

い、道路の路肩に雪を集積する方式を採用

しています。排雪作業は莫大な経費が必要

なことから、積雪量が増大し道路交通に危

険の恐れがあり、市民生活に大きな影響を

及ぼすことが予想された場合のみ行って

おりますので御理解をお願いします。 
⑥ 第一中学校が改築されます

が、現在の体育館もそのまま残

してもらうことはできないでし

ょうか。 

教育総務課 現在の場所が危険なので国の補助を受

け改築するもので、体育館についても残し

ておくことはできませんので、解体する計

画です。 
⑦ 昨年も要望したトランシー

バーの配備についてですが、災

害発生時には公民館と各町内会

との重要な連絡手段となります

ので検討してください。 

消防本部 平成２３年度に、地区自主防災会連絡会

に対し、所属する自主防災組織間や公民館

との連携を図るため、通信手段の整備事業

に補助金を交付し支援します。 

⑧ 町内のレクリェーション大

会でも利用している石倉公園広

場に、電源コンセントの設置を

お願いします。 

都市計画課 石倉公園の電源コンセントは使いにく

い場所にあるようですので、町内会と相談

して平成２３年春をめどに使い易いよう

にします。 
なお、施設の維持管理に必要な電気容量

としていますので、町内会行事等でそれ以

上の電気容量が必要な場合は、別に手配し

ていただくことになります。 



  

 


